



LÍDERES
EN DISTRIBUCIÓN
DE NEUMÁTICOS

NUEVA
IMAGEN,
MISMA
ESENCIA

KOMMUNIKATION

Die **Exporte** von Neumáticos Andrés wachsen dank seiner leistungsstarken Internationalen Abteilung um bis zu **25%**

Salamanca, XX März 2022.- Die ständige Weiterentwicklung und das Wachstum der Internationalen Abteilung von Neumáticos Andrés haben für die führende Reifenvertriebsgruppe auf der Iberischen Halbinsel, die bereits 25% ihres Umsatzes exportiert, einen grossen Schub bedeutet und erreicht nun mehr als 30 Länder auf der ganzen Welt.



Guillermo Blanco Martín, International Manager von Grupo Andrés, versichert, dass das Unternehmen in jedem der Bereiche, aus denen seine Abteilung besteht, einen sehr relevanten Spezialisierungsgrad erworben hat – After-Sales, Logistik, Kundendienst, Verkauf, Preisgestaltung, Kreditanalyse, Messen und Kommunikation - , *“was es ermöglicht, den besten*



LÍDERES
EN DISTRIBUCIÓN
DE NEUMÁTICOS

NUEVA
IMAGEN,
MISMA
ESENCIA

Kundenservice über unsere Grenzen hinaus zu bieten und die Bedürfnisse ausländischer Fachwerkstätten zu erfüllen, die Reifen aller Fahrzeugklassen und -segmente anfordern”.

Die internationale Abteilung von Grupo Andrés, bestehend aus 16 hochqualifizierten Fachleuten, entwickelt seit Jahren den intensiven Internationalisierungsprozess des Reifenvertriebsunternehmens, eine konstante und sorgfältige Arbeit, die zu einer steigenden Bilanz seiner Exportzahlen geführt hat. Die Verkaufsstrategie, die dieses menschliche Team ausserhalb Spaniens konsolidiert hat, erreicht jetzt ganz Europa, China, Marokko und mehrere lateinamerikanische Länder.

Laut Guillermo Blanco liegt die Hauptstärke von Neumáticos Andrés *“in seiner Innovations- und Anpassungsfähigkeit, die es schafft, sich zu einem hochmodernen Technologieunternehmen in kontinuierlicher Entwicklung innerhalb des nationalen und internationalen Automobilsektors zu entwickeln.”*

Gegenwart und Zukunft des Unternehmens sind ohne seine Internationalisierungsstrategie nicht zu verstehen. Tatsächlich bietet die kürzliche Einweihung ihres neuen Hauptsitzes und Zentrallagers, 16 Meter hoch, mit einer äquivalenten Fläche von 43.000 m² und einer Kapazität für mehr als 700.000 Reifen, der Grupo Andrés eine Lagerkapazität auf höchstem Niveau, vergleichbar mit den wichtigsten Distributoren in Europa.

Das professionelle Team der Abteilung Grupo Andrés wird dieses Jahr wieder auf den wichtigsten internationalen Messen der Branche vertreten sein. Eine Aktivität, die sich nach den letzten Jahren der Pandemie, in denen die Reisemöglichkeiten eingeschränkt waren, nun erholt. *“Neumáticos Andrés wird vom 24. bis 26. Mai einen eigenen Stand auf der The Tire Cologne (Deutschland) haben, wo wir uns freuen werden, alle Freunde und internationalen Mitarbeiter von Neumáticos Andrés zu empfangen”,* sagt Blanco.

Über Grupo Andrés

Mit mehr als **30 Jahren Erfahrung** in der Branche ist GRUPO ANDRÉS der führende exklusive und unabhängige Reifenhändler auf der Iberischen Halbinsel und seine Produkte werden in **30 Länder exportiert**. Er ist eine Referenz im internationalen Reifenvertrieb, verbunden mit den grössten Reifenherstellern der Welt und die rentabelste Option für Werkstattprofis.

Im Jahr 2021 erzielte die Reifensparte der Grupo Andrés einen Umsatz von 219 Millionen Euro und mehr als 7 Millionen Online-Bestellungen auf ihrer **B2B-Verkaufsplattform**, Zahlen, die den Erfolg der Geschäftsstrategie des Unternehmens in den letzten Jahren bestätigen.

Der Vertrieb der Grupo Andrés **erreicht mehr als 20.000 professionelle Werkstätten**, denen sie Referenzen von **mehr als 70 Reifenmarken** mit einem schnellen und hochwertigen Service liefert. Seine Solidität und Kaufkraft ermöglichen es ihm, einen hervorragenden und dynamischen Verkaufspreis festzulegen, ein Wert, der durch die Qualität und Festigkeit eines **grossen Vertriebsnetzes** verstärkt wird. Grupo Andrés ist ein führendes Unternehmen mit Logistikbetrieben, die täglich 30.000 Reifen ein- und auslagern.